

# TSG trennt sich von Hufschmidt

13.08.2014 12:33



Was verheißungsvoll begann, endete in großer Ernüchterung: nach nur einjähriger Vereinszugehörigkeit trennt sich die TSG 1862 Weinheim von Sprinterin **Debby Hufschmidt**. Die **unzureichende** trainerische **Betreuung** war ausschlaggebend für diese Entscheidung. Bei ihrem seinerzeitigen Wechsel hatte die Studentin Wert auf die Zusammenarbeit mit einem in Übersee wohnhaften Trainer gelegt. Diese Konstellation scheiterte letztlich: die Hallensaison verlief mäßig, im Freien absolvierte Debby wegen **fehlender Form** lediglich einen Wettkampf. Nachdem die Athletin seit einiger Zeit ohne trainerische Betreuung ist, erfolgte die **Aufforderung**, sich in anderem Umfeld neu zu positionieren. Für den Neustart wünscht die TSG alles Gute.